



## ECOLE OUVERTE : L'AGE DU FAIRE

publié le 06/05/2019 - mis à jour le 10/05/2019

Le collège Pierre Mendès France a ouvert ses portes sur la première semaine des vacances de printemps et accueilli 33 élèves venus réviser et participer à des activités ludiques.

Parmi ces activités, dans le cadre d'une thématique intitulée "l'Age du Faire", un atelier de travail du bois a permis aux élèves de réaliser du mobilier d'extérieur en bois de palette, destiné à embellir la cour. Cette réalisation faisait réponse à un projet plus général d'aménagement de la cour, porté par le CVC (Conseil de Vie Collégienne).

Tous ont pu se familiariser à l'utilisation des outils pour démonter les palettes, déclouter les planches, les scier, les poncer, puis assembler les éléments.

La semaine s'est déroulée dans de très bonnes conditions et l'ambiance était très sympathique.

Au final, ce sont trois confortables fauteuils adirondacks, trois bancs et une table basse qui ont été réalisés par les élèves, encadrés par une dizaine d'adultes de l'établissement.



Un deuxième atelier permettait aux jeunes, garçons et filles indifféremment, d'apprendre à coudre à la machine pour réaliser des sacs en tissu qu'ils ont ensuite personnalisés.

Des sorties vélo et une grande sortie au Paléosite de St Césaire ont complété agréablement cette semaine riche en découvertes.



### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.